



## **Der neue Schulleiter stellt sich vor**

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern,

ich begrüße Sie/euch ganz herzlich zum Beginn des neuen Schuljahres.

Nachdem der langjährige Schulleiter, Herr Schwager, am 1. April dieses Jahres in den Ruhestand gegangen ist, werde ich im Schuljahr 2016/17 als amtierender Schulleiter am Pestalozzigymnasium tätig sein.

Mein Name ist Sven Müller, ich wohne in Reichenbach/V., bin 48 Jahre alt, verheiratet und habe zwei Kinder im Alter von 14 bzw. 18 Jahren.

Nach 20 Jahren als Gymnasiallehrer und Fachberater für naturwissenschaftlichen Profilunterricht am Lessing-Gymnasium in Plauen war ich seit 2012 am Diesterweg-Gymnasium Plauen als stellvertretender Schulleiter tätig. Meine Unterrichtsfächer sind Physik und Mathematik.

Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe und bin zuversichtlich, dass wir gemeinsam die Herausforderungen des Schulalltages bewältigen werden und durch konstruktive Zusammenarbeit mit Lehrern, Schülern und Eltern zur weiteren positiven Entwicklung der „Pesta“ beitragen können.

Uns allen wünsche ich einen guten Start in die erste Schulwoche.

Sven Müller

